



6島のスケジュール

11月 2日(日)北木公民館まつり(北木)
11月 9日(日)文化祭(高島)
11月 10日(月)視察研修(高島)

11月 15日(土)社協グラウンドゴルフ大会(北木)
11月 16日(日)公民館まつり(白石)
11月 23日(日)北木西公民館まつり(北木西)
11月 24日(月)神楽祭(飛島)
11月 26日(水)文化祭(六島)
11月 29日(土)男性料理教室(北木: 豊浦地区)



「健康長寿♥愛らんど事業」

北木西



10月10日”愛ランド”の取材をしました。”島しょ部介護予防事業”として「健康長寿♥愛らんど事業」の講座をして頂いてます。講座は9:30からなのですが、1番乗りの方は1時間くらい前から来られていて、90歳半ばですがやる気満々といった感じでとても元気です。私は以前、途中から参加したことがあるのですが、けっこうな体力を使ったのを覚えています。優しい体操ですが、先生のリズムに合わせて体を動かすのも神経と体力を使い、皆さんは真剣な表情でやっておられました。”高齢者さん”にとって、この事業を月2回継続して頂いてるのは、とてもありがたく思い感謝の気持ちです。過疎化や高齢化が進む中、「うちには介護はまだいらんがー！」の気持と体力を長く維持していただける事業だと思っています。また、できるだけ多くの方に参加していただきたいです。

(写真) みんなのピースが可愛い (^^♪

夏を送る花火大会・秋を迎える島の祭り



白石



五穀豊穫に
感謝の
秋祭り



10月11日(土)今年で5回目となる白石島花火大会が開催され、ステージでは音楽、ダンス、そして屋台も並び大変な賑わいでした。きれいな夕日が落ちる浜辺で花火を待ち午後7時から、情報では6千発の花火に歓声が何度も上がりました。次の12日(日)は島の秋祭りの日でした。氏神様での神事の後、神輿が島の各所を回りました。賑やかな2日間が終わり少し寂しさが残りますが、これから訪れる秋も紅葉を楽しめる白石島です。



避難訓練実験

真鍋島

10月7日(火)、自主防災組織による今年度2回目の避難訓練が、笠岡市危機管理課職員と共に行われました。今回も南海トラフ巨大地震が発生した想定で、岩坪・本浦地区それぞれ避難場所へ集合しました。本浦地区集合場所の校庭は工事中で、また立ったままでは疲労するため教室で待機しました。集合後、防災無線が聞こえない、夜間・停電の時や、避難を呼びかけても断られたらどうするか等の懸念される様々なことについて意見が交わされました。時間を決めて防災無線(同時島内放送)で避難を呼びかけましたが、事前にお知らせ配布をしていたので準備万端で時間前に到着した人もおられました。地区での呼びかけを重視していますが、どうしても避難を拒む方も中にはおられます。日頃から声掛けをしていくことが大切です。個人でも夜間や外出時等、あらゆる場面を想定して、もしもの時に備えましょう。

八幡宮秋祭り

北木

10月11日(土)、12(日)豊浦地区の八幡宮で秋祭りが行われ、11日の宵祭りでは御舟の中に沢山の男性陣が入りもみくちゃになりながらもとても楽しそうに音頭取りをしている姿が見られました。12日の本祭りでは前日よりも島外から帰省された方々が多く参加し神輿を担いだり、子どもたちも一生懸命声を出しながら走って御舟を曳いて活気と熱気のある2日間となりました。お疲れさまでした。

高島大運動会

高島

10月13日(月)「高島大運動会」が開催され、残暑の残る秋空の下での開催となりました。高齢化が進み思っていた以上に参加者も少人数でしたが、担当職員さん3名の協力もあり、全ての競技が全員参加で和やかに高島ルールで楽しく進められました。運動会終了後、水消火器を使って自衛消防訓練も行われました。

▶参加者、自治会のみなさまご苦労様でした▶

大鳥神社の秋祭り

10月12日(日)大鳥神社創建333周年の秋祭りが行われました。担ぎ手も40名ほど集まり、交代するにも十分な体制で祭りが始まりました。昨年に引き続き参加してくださった島外の方々・岡山学院大学の学生12名(半数以上が2度目の参加)・帰省客・島民で神輿を回しました。「一緒に担ぐ」ことで深まる地域とのつながりを肌で感じていただけたようです。ご協力いただいたみなさま本当にありがとうございました。大鳥神社のご加護がありますように祈っています。

ナイスショットが続々！ 世代を超えた交流に笑顔が満開！

爽やかな秋晴れとなった10月14日(火)毎年恒例の公民館主催「令和7年度グランドゴルフ大会」が開催されました。地域おこし協力隊の山根君を講師としてきてもらい一緒にプレーをしました。今年度は毎月1回練習会や体を動かすことを多くしていることもあり、「やった！ホールインワン！」という歓声が数多く起きました。ナイスショットには、世代やチームを超えて惜しみない拍手が送られ、参加者同士の交流も深りました。最高年齢は、96歳のおじいちゃんが参加してくださいました。一番下の世代は、13歳と世代を超えた交流で、お昼ご飯にはうどんとおにぎりを食べて楽しいひとときとなりました。